

BOLETÍN No. 490 ->>

AQB, carrera de la UAA que ha egresado profesionistas de calidad en las áreas de farmacéutica, clínica, alimentaria e industrial: MAC

Con diversos eventos académicos, la licenciatura en Análisis Químico Biológicos de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, celebró su 25 aniversario, teniendo como marco el cuarenta aniversario de la Máxima Casa de Estudios en la entidad, en el evento, el rector Mario Andrade Cervantes desatacó que la carrera de AQB ha egresado profesionistas de calidad, que se han insertado exitosamente en las áreas de farmacéutica, clínica, alimentaria e industrial.

Gracias a la preparación constante de sus alumnos y académicos, el programa de la licenciatura en Análisis Químico Biológicos de esta institución, fue el primero a nivel nacional en conseguir la reacreditación, de entre más de 30 acreditados y más de 50 programas registrados en el país, puntualizó Andrade Cervantes.

En su intervención, el decano del Centro de Ciencias Básicas, José de Jesús Ruíz Gallegos al cual pertenece esta licenciatura, declaró que gracias a la currícula flexible de este programa académico, a la pertinencia y alto impacto social de quienes se desarrollan profesionalmente, la licenciatura en AQB se encamina con paso firme hacia la acreditación internacional, por ello convocó a los alumnos y catedráticos a trabajar para conseguir esta meta.

Por su parte la jefa del departamento de química, Adriana Castro Gallo, expresó su orgullo por el desarrollo profesional que integrantes de 19 generaciones de AQB han demostrado en México y el mundo; recalcó que varios de ellos se encuentran trabajando como docentes en universidades de Dallas, Minnesota y Suiza; además de que un buen número de AQB colaboran con la creación científica y tecnológica ya que pertenecen al Sistema Nacional de Investigadores en nuestro país.

En la ceremonia realizada en las instalaciones del auditorio Dr. Pedro de Alba de ciudad universitaria, el Rector entregó reconocimiento a Rosa María Padilla, Rigoberto Gómez Torres, Juan José Martínez Guerra, Fernando Jaramillo Juárez y Hugo Lizalde Viramontes; todos ellos académicos comprometidos con el progreso en el ámbito educativo, y que gracias a su visión, conjuntaron voluntades para fundar la carrera de Análisis Químico Biológicos, hace un cuarto de siglo.

También se aprovechó la ocasión para entregar reconocimiento al esfuerzo y entrega académica, a estudiantes que lograron los mejores promedios de esta licenciatura en el ciclo escolar anterior (enero-junio del 2103). A la celebración del 25 aniversario de AQB asistieron Francisco Avelar González, secretario general de la UAA, alumnos, egresados, profesores e invitados especiales.

